

Comunicado de prensa

**Período de Inscripción Abierta de Maryland Health Connection
Para 2025, los planes de salud comienzan el 1 de noviembre**

Compare planes de salud y precios en MarylandHealthConnection.gov/es

BALTIMORE (31 de octubre de 2024) – Los habitantes de Maryland pueden inscribirse en planes de salud de bajo costo para 2025 en MarylandHealthConnection.gov/es, el mercado de seguros de salud del estado. Es el único lugar que ofrece créditos fiscales para reducir el costo de las primas mensuales.

La inscripción abierta se extiende desde el 1 de noviembre de 2024 hasta el 15 de enero de 2025. La cobertura comenzará el 1 de enero de 2025 para quienes se inscriban en un plan antes del 31 de diciembre y el 1 de febrero de 2025 para quienes los hagan en las primeras dos semanas de enero. Este período de inscripción abierta solo aplica a planes de salud privados. Las personas elegibles, pueden inscribirse en Medicaid en cualquier momento del año.

"En Maryland, hay más inscriptos que nunca en planes de salud a través de Maryland Health Connection", dijo Michele Eberle, directora ejecutiva de Maryland Health Benefit Exchange. "El año pasado, las personas que obtuvieron un seguro médico privado ahorraron un promedio de 388 dólares al mes en las primas mensuales".

Con los ahorros disponibles a través de Maryland Health Connection, los beneficios pueden estar a su alcance. Por ejemplo, los métodos anticonceptivos, las pruebas de detección de diabetes y de detección de la presión arterial alta están cubiertos sin costo alguno. Los planes *Value*, ofrecidos por todas las compañías de seguros en Maryland Health Connection, también cubren la insulina, los servicios y los suministros estándar para diabéticos sin costo alguno.

Novedades para este año

A partir del 1 de noviembre, los beneficiarios de la política de acción diferida para los llegados en la infancia (DACA, Deferred Action for Childhood Arrivals) pueden obtener un plan de salud privado y ayuda financiera a través de Maryland Health Connection.

Este año, Maryland Health Connection le da la bienvenida a Wellpoint Maryland como nueva compañía de seguros que se suma a Aetna, CareFirst, Kaiser Permanente y UnitedHealthcare.

Sin importar en qué parte de Maryland viva, podrá elegir entre los planes de varias compañías de seguros.

Los habitantes de Maryland que tengan entre 18 y 37 años pueden obtener descuentos especiales, además de otros ahorros disponibles.

Si necesita ayuda para inscribirse, estamos aquí. Hay expertos capacitados en todo el estado, listos para ayudarlo a inscribirse en un plan de salud. Visite MarylandHealthConnection.gov/busque-ayuda para encontrar ayuda gratuita cerca de usted. En Maryland, puede inscribirse en un plan de salud por teléfono, por internet o de forma presencial, con ayuda de expertos bilingües capacitados. Este año, Maryland Health Connection vuelve a contar con los servicios de Broker Connect. Ahora, puede hablar con un agente de seguros autorizado en 30 minutos o menos. Un agente lo llamará para evaluar las opciones de planes de salud privados disponibles para usted y su familia. Y lo mejor de todo, ¡es que es gratis!

La campaña publicitaria de Maryland Health Connection de este año se centrará en que la atención de salud está a nuestro alcance. ¡Vea los avisos aquí!

<https://youtu.be/9WvNE36Oipc> - Home Stretch (inglés)

https://youtu.be/rsGHCXK__GA - Home Stretch (español)

<https://youtu.be/w-z8xWSDOP8> - Arm's Length (inglés)

<https://youtu.be/kQrApwtAEMM> - Arm's Length (español)

###

[Maryland Health Benefit Exchange](#) (MHBE), es una corporación pública y unidad independiente del gobierno estatal establecida en 2011, que administra Maryland Health Connection.

[Maryland Health Connection \(MHC\)](#) es el mercado de seguros médicos del estado. Los Marylanders pueden comparar planes e inscribirse en cobertura médica, así como también determinar su elegibilidad para Medicaid o recibir ayuda financiera para inscribirse en planes privados. Es el único lugar donde los residentes de Maryland pueden acceder a ayuda financiera como créditos fiscales para hacer la cobertura más asequible.

CONTACTO DE PRENSA:

Inglés: Betsy Plunkett, Directora de Marketing y Estrategias Web
betsy.plunkett@maryland.gov

Español: Jenny Garrison, Gerente de Programas de Alcance
jenny.garrison@maryland.gov